Bancadas en San Lázaro agendan sus plenarias

ENRIQUE MÉNDEZ

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados realizará su plenaria en Monterrey, Nuevo León, donde elegirán a su candidata a presidir la mesa directiva. Otro propósito del encuentro en esa ciudad es dar un mensaje de respaldo a los legisladores priístas del estado, ante la presión del gobernador Samuel García de imponer un fiscal.

Si bien en días recientes se daba por hecho que la candidata del tricolor a dirigir la cámara a partir del 1º de septiembre era Marcela Guerra (originaria de ese estado), entre los legisladores se maneja la especie de que desde la dirigencia se impulsa a la secretaria general del partido, Carolina Viggiano.

El encuentro de los priístas en Monterrey se prevé para el 24 de agosto, y desde ahora comenzó el cabildeo para amarrar los votos a favor de Viggiano, quien contendió el año pasado para gobernar Hidalgo, pero no ganó.

Al PRI le corresponde conducir

la cámara en el último año de esta legislatura y la sesión preparatoria, en la que se elegirá al presidente, será convocada para el 31 de agosto. Al priísta titular de la mesa directiva le corresponderá recibir el 1º de septiembre el quinto Informe del gobierno federal y conducir el último periodo de sesiones en plena campaña presidencial.

Por su parte, Morena analiza retrasar su plenaria hasta después del Informe, para evitar que se cruce con el proceso presidencial del partido y porque originalmente se había propuesto invitar a las corcholatas. Incluso se planteó un acuerdo para que no se emitieran expresiones de apoyo a los aspirantes, pero el año pasado no se respetó el pacto y un grupo de diputados llevó mariachis cuando se presentó Marcelo Ebrard.

En tanto, el grupo parlamentario de Acción Nacional decidió realizar su plenaria el 16 de agosto en San Miguel de Allende, Guanajuato, donde el blanquiazul dirime desde ahora quién será su candidato a la gubernatura para el próximo año.